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Die Psyche

Unsere Seele ist so beschaffen, dass sie nicht nur an sich selbst denkt und
an den Körper, an den sie gebunden ist, sie kommuniziert mit allen
Schwingungen, die den ihren gleich sind. So kommt Schwingung zu
Schwingung und so finden Menschen zusammen, die wunderbar
zusammenpassen. Der Körper bzw. das Ego sollte diese wunder-volle
Verbindung und Einheit nicht ignorieren, sondern ihr gleichtun.
Achtsamkeit gehört dazu. Man sieht den Menschen im Ganzen, nicht nur
ein Teil von ihm und man interessiert sich für ihn, weil man ihn liebt.

Wir gehen also wieder ein wenig �efer in die Liebe hinein, die so
beschaffen ist, wie sie geschaffen wurde. Eins mit den ihren, eins mit den
gleichen Schwingungen und eins mit der Urquelle allen Seins. Wenn diese
Seelen sich trennen, dann nur um inkarniert zu werden. Doch sie werden
sich wieder finden, wenn sie achtsam sind und das Ganze sehn. Natürlich
muss uns der Partner gefallen und ansprechen, aber ansonsten zählen die
inneren Werte, die Schwingungen der Seele und der Charakter.

Also auch hier müssen wir zwischen den Zeilen schauen und lesen, was
dort geschrieben steht. Die Seelen erkennen sich an den Schwingungen
und auch unser Bewusstsein fühlt sich angezogen. Und genau dort in
unserem Bewusstsein finden wir die notwendigen Zeilen. Denn was nicht
zusammengehört, wird sich auf dieser Ebene auch nicht besonders gut
verstehen.

Wir sind uns schon lange darüber bewusst, dass wir die Liebe auch im
Gehirn wahrnehmen. Anfänglich bringt sie dort alles durcheinander. Man
kann sich kaum noch auf eine Sache konzentrieren, außer auf den
geliebten Menschen. Frisch Verliebte haben da die größten Probleme. Aber



deshalb muss sich keiner schämen, im Gegenteil. Man darf stolz darauf
sein. Jeder möchte jetzt mit den Verliebten tauschen. Denn Verliebtsein ist
ein wundervoller Zustand. Man muss nur zu seinen Gefühlen stehen und
das ABC der Liebe kennen. Sonst können wir nicht entziffern, was da
zwischen den Zeilen steht.



Freundlichkeit

Es ist mehr als verständlich, dass viele Menschen im Moment ihre
Freundlichkeit vergessen, weil sie Probleme und Ängste haben. Aber das
sollte sie nicht davon abhalten, wenigstens höflich zu bleiben,
insbesondere Menschen gegenüber, von denen sie gebraucht werden oder
die immer freundlich zu ihnen sind. Gegenüber Menschen, die eigentlich
ihren Respekt verdienen, weil sie älter und erfahrener sind.

Es ist leider so, dass Unfreundlichkeit immer die abbekommen, die selbst
freundlich oder zumindest höflich sind. Ungerecht, wie das Leben eben ist.
Doch wir sind es, die unser Leben gestalten und auch das Leben anderer
durch unser Verhalten. Deshalb sollten wir auf allen Ebenen Vorbild sein,
auch wenn uns immer wieder einmal Schmerz zugefügt wird, weil diese
Menschen nicht wissen, was sie tun. Sie lassen ihre Launen einfach so
heraus und es geht ihnen an ihrem Hinterteil vorbei, wie andere sich dabei
fühlen. Das ist nicht o.k.

WIR wissen allerdings, dass wir die Menschen so nehmen müssen wie sie
sind. Das Leben wird sie verändern und das wird ihnen nicht immer
gefallen.

Wir müssen uns aber bei aller Liebe und bei allem Verständnis, nicht alles
gefallen lassen und können durchaus via Internet und Presse grobe Fälle
publik machen. Denn vor Menschen, die sich absolut daneben verhalten
und jeglichen Respekt vergessen, sogar handgreiflich werden, sollten
andere gewarnt sein. Und für fast jeden Berufszweig gibt es eine höhere
Stelle, an die Sie sich wenden können, damit die schwarzen Schafe
aussor�ert werden. Allerdings sollten Sie Beweise haben. Die


